

**Date :** 9 octobre 2024

**Lieu :** Complexe Léo-Lagrange

## Service communication

Pauline Martineau / tél. 05 49 64 85 26 / [martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr](mailto:martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr)

## INTERLOCUTEURS DU POINT PRESSE :

**Elus :** Jean-Michel Prieur, président / Jean-Paul Chaussoneaux, vice-président en charge des bâtiments

## NOTE DE PRESSE

# Léo-Lagrange : un complexe plus accueillant et plus performant

**Au cours de l'été, le complexe Léo-Lagrange a bénéficié d'importants travaux pour moderniser cet équipement sportif majeur sur le territoire communautaire.**

Construit dans les années 80, le complexe Léo-Lagrange est aujourd'hui vieillissant. Il était devenu impératif d'y mener des travaux pour faire de cet équipement sportif incontournable de Parthenay-Gâtine un complexe plus performant et plus accueillant pour les associations qui l'utilisent et les nombreux licenciés.

### Rénovation des vestiaires

Très vétustes et devenus insalubres, les vestiaires de la salle de basket, et notamment les douches, nécessitaient d'être entièrement refaits.

Après la démolition du vestiaire existant, une nouvelle chape a été coulée, un nouveau carrelage a été posé. Des sanitaires pour personne à mobilité réduite ont été créés dans chaque vestiaire.

Les usagers du complexe bénéficient désormais de vestiaires, modernisés et plus confortables.

- **Amélioration de la performance énergétique**

Autre chantier d'envergure : l'amélioration de la performance énergétique du bâtiment, qui permettra de réaliser des économies d'énergie.

Les panneaux vieillissant du bardage de la salle Léo-Lagrange et du dojo ont été remplacés par des matériaux plus isolants et qui laissent passer la lumière.

Dans la salle de basket Léo-Lagrange, le plafond a été refait pour améliorer l'isolation thermique et l'état général de la salle. En effet, actuellement, les ballons qui touchaient le plafond faisaient déplacer les panneaux isolants installés. Le nouveau plafond permettra d'éviter ces désagréments.

- **Création d'une buvette**

En parallèle de ces travaux de modernisation, la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine a souhaité créer une buvette, dans le sas entre la salle Léo-Lagrange et le dojo.

Cette buvette est mise à disposition des clubs utilisateurs du complexe lors de la réception d'événements et de rencontres sportives pour qu'ils puissent réaliser des recettes.

- **Les lumières de la salle de ping-pong changées**

Très énergivores, les lumières de la salle de ping-pong vont être remplacées par de la technologie led et aux normes. Un changement qui va permettre de diminuer la facture énergétique et d'accueillir des manifestations nationales. Ces travaux seront réalisés en fin d'année.

## **Calendrier et financement**

Le montant du chantier s'élève à 299 920,95 euros TTC, dont

- 100 464,37 euros pour les vestiaires
- 93 898,69 euros pour le remplacement du bardage
- 95 053 euros pour le changement du plafond de la salle de basket.
- 10 504,89 euros pour la buvette

Le projet est subventionné à hauteur de :

- 83 033 euros HT – DETR
- 83 000 euros HT - Région